

Avanza restauración del servicio eléctrico en La Habana



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 16 mar (RHC) La Empresa Eléctrica de La Habana informó este domingo, a través de su canal oficial de Telegram, que ya se restableció el suministro eléctrico en las zonas de Boyeros, Guanabacoa, Centro Habana, Marianao, Cerro, 10 de Octubre, La Lisa, Playa, San Miguel del Padrón y Arroyo Naranjo.

Este avance representa una cobertura para una demanda de 68 MW, lo que equivale aproximadamente al 19 % de los clientes de la capital.

Las labores continúan sin interrupciones desde el Despacho Provincial de Carga, con el objetivo de extender el servicio eléctrico a toda la ciudad.

Además, la empresa mantiene a disposición de la población sus cuentas oficiales en X, Telegram y Facebook para actualizaciones constantes, así como el servicio del Centro de Atención Telefónica, disponible las 24 horas a través del número 18888. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba